

## PRI presenta iniciativa para proteger a mujeres migrantes

Las mujeres migrantes, son un grupo vulnerable que está en riesgo constante de sufrir violaciones a su integridad y a sus derechos humanos, señaló el diputado Eduardo Zarzosa Sánchez, por ello presentó una iniciativa que reforma la ley de migración y la ley general de acceso de las mujeres a una vida libre de violencia, para garantizar su derecho de movilidad humana.

A nombre de la legisladora promovente, Sofía Carvajal, el diputado priista explicó que la exclusión social de las mujeres en grandes zonas de Latinoamérica ha feminizado buena parte de los movimientos migratorios, que actualmente transitan por el país.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/pri-presenta-iniciativa-para-proteger-a-mujeres-migrantes/1484910